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【“雪” 落ち着きました～】
2月に入り2度の最長最強寒波襲来に驚かされましたが、やっと少し落ち着きまし
た。ご心配頂き有難うございました。また全国的に低温でしたが、これから暖か
くなり気温の変動が激しいようですね。皆様くれぐれも体調管理にお気を付け下
さい。今月末から春作業も始まります。今年は豪雪の影響で遅れそうです。( ;∀;)

豪雪・除雪作業

ドーザー暗い朝2時から出動！！
7日間連続でしたー^^;

ロータリー除雪車
ドーザーの雪を脇に飛ばします

作業施設雪に埋もれています
雪の壁が2メートル超え！

育苗ハウス周辺
今年は春作業が遅れそうです
これから雪けし作業です！

いちごハウス
いちごは美味しそうに
実ってます(^^♪

‘いちご’大粒であまーい
★越後姫★ ご予約順に発送中！

・クール便が加算されます。
・収穫後発送になりますので配達日指定はできません。
・実が非常に柔らかく、デリケートなので
米と同梱はできません。 1個口＝2～5セットまで

・輸送による少しの潰れは、何卒ご了承お願い致しす。
栽培して5年目になりますが年々甘さが増してきまた。
3月が一番美味しいです。ご注文お待ちしております。

R6年産こしいぶき終了と
年間ご予約について

R6年産こしいぶきは、
この令和の米騒動で元々生産量が少ないうえ
に安価でということなのでしょうか、ご注文
数が多く完売終了致しました。今年から少し
増産予定ですので新米まで他のお米のご注文
をお願い致します。
R6年産のお米のこれからの値上げの予定はご
ざいません。いつものようにお買い求め下さ
いますようお願い致します。
また、R6年産のお米の新規の年間ご予約は終
了致しました。その都度ご注文下さい。
ご迷惑おかけいたします。
何卒よろしくお願い申し上げます。
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新社長 一言
社長に就任して2か月が経ちましたが、まだまだわ
からないことばかりです。2月の大雪で、市道の除
雪を担当しましたが、予想以上に大変でした。それ
でも、地域の皆さんの安全を守るため、全力で作業
を進めました。また、米価が上がっている影響で農
業も厳しい状況が続き困惑していますが
引き続き安定供給に努めていきますので、
よろしくお願します。 平石 慎史
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